

Les projets des Amis de Melane

Depuis plusieurs décennies, des Quimpérois viennent en aide aux habitants de Melane, au Sud du Cameroun. Face aux besoins. ils sollicitent de nouveaux donateurs.

es petits ruisseaux font les grandes rivières. Cette expression illustre bien le travail de fond effectué depuis des décennies par les Amis de Melane. Melane est un ensemble de villages du Sud Cameroun, à 80 km de la capitale Yaoundé. En 1946, le prêtre François Pocréau y fonde une mission. La paroisse quimpéroise Saint-Matthieu soutient ses actions. En 1985. l'association Les Amis de Melane est créée.

Elle réunit désormais une quinzaine d'adhérents qui se démènent pour venir en aide à la population locale. « Je reviens d'un séjour là-bas. Il n'y a pas de problème de faim car la nature est généreuse. En revanche, les habitants n'ont pas d'argent. Donc, il leur est très difficile de payer l'école, les médicaments ». illustre Hubert.

Cagnotte sur Leetchi

Il est revenu avec deux projets: rénover le dispensaire et l'équiper de lits, matelas, tensiomètre avec stéthoscope, microscope, table d'accouchement, boite de pansements, médicaments.... Et remettre en état l'école maternelle. Pour lancer ce projet, l'association quimpéroise vient d'initier, pour deux



Les microcrédits permettent de lancer de petits commerces et ainsi vivre plus dignement.

mois, une campagne de financement participatif sur Leetchi pour un montant de 6 000 euros.

Elle fait aussi appel à des donateurs pour lancer de nouveaux microcrédits. Au cours des cina dernières années, une quarantaine de petits emprunts (300 euros maximum) ont été accordés aux habitants. « Au début, on n'y croyait pas forcément. Aujourd'hui, on en tire un bilan très positif: tous les microcrédits ont été remboursés et ils permettent aux habitants de vivre plus dignement», se félicite Evelyne Boromus, la présidente. Les derniers bénéficiaires sont une coiffeuse, une vendeuse de sucettes, un sculpteur, un petit restaurateur...

Autre projet majeur mené par les Amis de Melane: le parrainage d'enfants. « On s'engage à donner 150 euros par an pour financer leurs études, les vêtements... Le prêtre de Melane gère cet argent. 29 jeunes sont parrainés. Nous avons 12 autres demandes », indique Nicole

Singuin Le Goué, trésorière. Ce parrainage bénéficie d'une déduction fiscale. Les projets des Amis de Melane ne s'arrêtent pas là: ils continuent à soutenir la plantation d'une palmeraie autour de la mission. veulent électrifier le collège technique avec le soutien d'Électriciens sans frontière... Ils sont menés en étroite collaboration avec le prêtre local et le conseil paroissial.

Adèle Le Berre

Contact: lesamisdemelane@ gmail.com / 0684793931